

## Tagesordnungspunkt 1

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 19. März 2019

## Geschäftsordnungsangelegenheiten

### Beschluss Nr. 0001

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen.

Die Niederschrift der Sitzung am 11. Dezember 2018 wird genehmigt.

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Miteilungen:

1. Digitaler Versand von Einladungen:

Unter Berücksichtigung der vorhandenen digitalen Möglichkeiten schlug der Ortsvorsteher vor, dass mit Beginn der nächsten Ortsbeiratssitzung die Einladungen, inklusive Tagesordnung und maßgeblicher Unterlagen, für den Ortsbeirat Delkenheim digital per E-Mail und entsprechenden Anhängen erfolgt.

Der Ortsbeirat stimmte dieser Handhabung einhellig zu.

2. Einweihung Regina-Maaß-Platz

Der Ortsbeirat hatte eine Benennung eines Teilareals des Rathausplatzes in "Regina-Maaß-Platz" beschlossen und hierfür Mittel bereitgestellt. Diesem Ansinnen ist die Stadtverordnetenversammlung gefolgt. Nach Auskunft des städtischen Fachbereichs sind alle formalen Voraussetzungen erfüllt, sodass die Umsetzung der Namensbenennung erfolgreich abgeschlossen ist.

Dieser neue Platz soll in einem angemessenen Rahmen am Samstag den 4. Mai 2019, ca. 14:00 Uhr eingeweiht werden. Alle Interessierten sind hierzu herzlich eingeladen.

- 3. Trinkwasserqualität. Antwort auf Beschluss 0053 am 11. Dezember 2018 (Schreiben des Magistrats Dezernat für Finanzen, Schule und Kultur, Herr Stadtrat Imholz vom 29. September 2019).
- 4. Entwicklungskonzept Münchner Straße. Antwort auf Beschluss 0049 am 11. Dezember 2018 (Schreiben des Magistrats Dezernat für Stadtentwicklung und Bau, Herr Stadtrat Kessler vom 24. Januar 2019).

- 5. Liegenschaften der GWH Kölner und Augsburger Straße. Antwort auf Beschluss 0042 am 23. Oktober 2018 (Schreiben des Magistrats Dezernat für Soziales, Bildung, Wohnen und Integration vom 13. Dezember 2018).
- 6. Herr Buchroth teilt den aktuellen Sachstand zum Bebauungsplanverfahren Lange Seegewann mit. Laut E-Mail des Dezernats vom 15. März 2019 fand demnach bis zum 13. Februar 2019 die frühzeitige Behördenbeteiligung gem. § 4 Abs. 1 BauGB statt. Zur Zeit laufe die Auswertung der Stellungnahmen. In der Zwischenzeit wurde mit dem Vorhabenträger ein Eckpunktepapier abgestimmt in dem die grundsätzlichen Regelungsbedarfe die in einem städtebaulichen Vertrag verbindlich geregelt werden aufgeführt sind. Dazu gehören insbesondere die Höhe der Kostentragung der sozialen Infrastruktur durch den Vorhabenträger. Es fanden zahlreiche Abstimmungsgespräche zu den Themen Kita und öffentlich geförderten Wohnungsbau mit den zuständigen Fachverwaltungen statt. Die Planung der verkehrlichen und technischen Infrastruktur wird ebenfalls intensiv weitergeführt. Als nächste Verfahrensschritte stehen die förmlichen Beteiligungen der Öffentlichkeit und der Behörden sowie die Erarbeitung des städtebaulichen Vertrages an. Das Dezernat strebt einen Satzungsbeschluss für das 1. Quartal 2020 an.
- 7. Der Ortsvorsteher informiert zum bevorstehenden Termin 70-Jahre-Luftbrücke in der Clay-Kaserne Wiesbaden vom 9. Juni bis 11. Juni 2019. Im Zuge dieser mehrtägigen Feierlichkeiten rechnet der Veranstalter mit einer Besucherzahl bis zu 50.000 Personen. Ein abgestimmtes Verkehrs- und Sicherheitskonzept wird im Benehmen mit allen Beteiligten entwickelt.
- 8. Beleuchtung für Verbindungswege Karl-Gärtner-Schule und DRK. Antwort auf Beschluss 0052 am 11. Dezember 2018 (Schreiben des Magistrats Dezernat für Umwelt Grünfläche und Verkehr vom 28. Februar 2018).
- 9. Antworten des Dezernats zu den Beschlüssen 0048 Kinderrutsche "Spielplatz Am Hainweg" am 11. Dezember 2018 sowie 0051 QR-Codes auf Grabmählern am 11. Dezember 2018 stehen noch aus.

#### Verteiler:

Dez. IV (Punkt 6) z.w.V.

Dez. V (Punkt 9) z.w.V.

1013 z.d.A.

Buchroth Ortsvorsteher